



## Conférence Faculté de sciences

publié le 18/09/2019



Vendredi 25 janvier 2019, tous les élèves de troisième du collège Jean Moulin sont allés à la faculté de Géologie, dans un amphithéâtre, afin de voir M. El Albani. Cet enseignant chercheur est un géologue qui a découvert au Gabon les plus anciens fossiles d'êtres vivants constitués de plusieurs cellules. Ces fossiles ont fait la une de la revue scientifique Nature et cette découverte a été mondialement reconnue. Après avoir regardé un documentaire qui retraçait les principales étapes de cette fameuse découverte, les élèves ont pu poser leurs questions et découvrir les collègues qui travaillent avec M. El Albani.

Peut-être que cela suscitera des vocations !

 [conference\\_mr\\_el\\_albani \(PDF de 382.6 ko\)](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.